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02 de enero del 2024  Siendo las 5:00 pm asistimos a la comunidad de milpillas bajas presidenta municipal y un servidor con los 
encargados de acción ciudadana para ver los detalles próximos a sus fiestas patronales festejadas a finales 
de este mes donde coordino para trabajar en equipo y que todo resulte de la mejor manera posible.  

03 de enero del 2024  Siendo las 12:00 pm se buscó a una ciudadana de esta localidad para asarle entrega de un apoyo económico 
para la compra de medicamento ya que la joven esta embarazada y es de bajos recursos. 

04 de enero del 2024  Se llevo a cabo el festejo del dia del policía municipal en el auditorio municipal en las instalaciones de la 
presidencia municipal con un pequeño festejo desayuno y reconociendo la antigüedad de algunos compañeros 
policías de igual forma se les otorgo un incentivo a todo el personal.   

05 de enero del 2024  Se grabo un video promocional del centro comunitario de esta localidad para dar a conocer los servicios que 
se ofrecen totalmente gratuitos como lo son enfermería, nutrición y psicología los servicio son para todo el 
municipio de san pedro lagunillas.  

•  Siendo las 12:00 pm acudí a las instalaciones del domo sobre una solicitud de dulces y regalos para los 
niños de las comunidades de puerta del rio, por el motivo del día de reyes, donde presidenta y un servidor 
hicimos entrega. Y al mismo tiempo se hiso entrega de medicamento en la comunidad para que las personas 
que necesitaran pudieran acudir con la persona que lo entregara.  

06 de enero del 2024 Siendo las 10:00 am asistíamos a la comunidad del conde (amado Nervo) síndico municipal, secretario del 
ayuntamiento los regidores Edgar David, maría de los ángeles y un servidor para Aser el corte de la rosca 
para los niños de las cuastecomate, tequilita y cerro pelón.  

10 de enero del 2024  Siendo las 4:30 pm presidenta municipal y un servidor asistimos con el grupo de discapacitados uniendo 
corazones para convivir una tarde agradable con ellos y partir la rosca de igual manera darles a saber que 
trabajaremos con ellos para el beneficio de su grupo. 

11 de enero del 2024 Asistí a la comunidad de puerta del rio para ver el avance que se lleva con la rehabilitación el aula que será 
la biblioteca pública de esa comunidad un espacio digno para que los niños y jóvenes de ese lugar tenga 
donde realizar sus actividades y tareas escolares. 

12 de enero del 2024  Siendo las 10:00 am por indicación de la presidenta municipal asistimos a la comunidad de puerta del rio 
para aser entrega de una apoyo económico y una despesa para un señor de esa comunidad la cual pidió el 
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apoyo por que sufrió un pequeño accidente y por su condición no puede trabajar asistiendo la mayoría de 
mis compañeros regidores y el secretario del ayuntamiento.  

15 de enero del 2024  Siendo las 4:30 pm presidenta municipal y un servidor asistimos a la comunidad de tequilita para convivir una 
tarde muy agradable con los pequeños que asisten a los cursos de la biblioteca publica donde la presidenta 
municipal les llevo unos ricos tamales.   

16 de enero del 2024   FUIMOS CONVOCADOS A LA QUINCIAGESIMA SESION ORDINARIA DE CABILDO EN PUNTO DE LAS 
8:00 AM EN LA SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARON LOS SIGUEINTES 
PUNTOS: 

•  ANALISIS, DISCUSIO Y EN SI CASO APROBACION DE LA APLICACIÓN DE LA LEY LABORAL 
BUROCRATA DEL ESTADO DE NAYARIT PARA LA CREACCION DE LA BOLSA DE TRABAJO Y COMITÉ 
DE ESCALAFON.  

•  ASUNTOS GENRALES. 

•  Siendo las 12:00 pm asistimos a la secundaria técnica de la cabecera municipal mateo castellán Pérez para 
Aser entrega de la obra DENOMIMNADA TECHUMBRE EN LA CANCHA DE USOS MULTILES la cual 
asistimos el cabido completo, secretario del ayuntamiento síndico municipal comité de padres de familia, 
docentes administrativos y la comunidad estudiantil. 

•  Asistimos a la comunidad de tepetiltic para Aser entrega de los tinacos que solicitaron en el programa de 
bienestar de igual forma a entrar el apoyo a las personas de esa comunidad siendo las 5.00 pm la compañera 
alondra Zavala el director de seguridad pública y un servidor.  

17 de enero del 2024  Siendo las 10:00 am se daba inicio con el taller de danza en la comunidad de tequilita en la telesecundaria 
con la finalidad de que los jóvenes gastaran sus energías en una actividad alternativa por lo cual por indicación 
de la presidenta municipal dábamos inicio a este curso, don se se tuvo muy buena respuesta por los alumnos. 

 TARDES:  

•  Siendo las 4:30 se daba inicio al curso de flauta en el centro comunitario con el grupo de personas 
especiales “UNIENDO CORAZONES” impartida por el profesor de música Fermín bueno la cual presidenta 
municipal le regalo las flautas a los alumnos que asistirían al curso.  
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21 de enero del 2024  Siendo las 11:00 am asistimos un grupo de jóvenes y un servidor aun encuentro de jóvenes en el municipio 
de Ahuacatlán donde se tomó protesta a quienes coordinaran este proyecto.   

22 de enero del 2024 Fuimos invitados a la telesecundaria de la comunidad de tequilita por la directora del plantel a los honores a 
la bandera para hacer la demostración de lo que presentaron en el concurso de escoltas en el municipio de 
Compostela cumbres de guisisila donde se trajeron el segundo lugar en el concurso, asistiendo presidenta 
municipal la regidora maría de los ángeles y un servidor.   

•  Siendo las 12:30 pm asistimos a la comunidad de carrillo puerto atendiendo la invitación que nos hiso la 
presidenta del municipio de Compostela romina chaing por la celebración de sus fiestas patronales.  

27 de enero del 2024  Siendo las 4:30 pm asistí a las comunidades de cerro pelón, tequilita, cuastecomate y amado Nervo el conde 
para la recolecta de algunas firmas que se necesitaban de algunos ciudadanos.   

29 de enero del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA TRIGESIMA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO EN LA SALE DE 
SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATO EL SIGUIENTE PUNTO: 

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL IMFORME DE AVANCE FINANCIERO DEL 
CUARTO TRIMESTRE DEL 2023. 

30 de enero del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA TRIGESIMA SEPTIMA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO EN LA 
SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATO EL SIGUENTE PUNTO: 

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL PORCENTAJE DEL DESCUENTO QUE SE 
APLICA EN EL CORBRO DEL AGUA. 

31 de enero del 2024  Siendo las 5:00 pm asistimos presidenta municipal la compañera alondra Zavala y un servidor a la 
comunidad de tequilita para supervisar la obra del empedrado en seco de esa comunidad donde vimos un 
avance muy favorable en la calle y se aprovechó para asar entrega de cajas de cereal a los niños de la 
comunidad. 
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Anexo evidencia 

    

     



 

 

 

REGIDOR MUNICIPAL  

      

      



 

 

 

REGIDOR MUNICIPAL  

      

    



 

 

 

REGIDOR MUNICIPAL  

    

    



 

 

 

REGIDOR MUNICIPAL  

    

                                                              


